

FUNDAMENTOS

Entre Ríos y Cantores es un grupo de músicos que han desarrollado su carrera como solistas, pero en el año 2010 decidieron unirse para ofrecer un espectáculo conformados con cuatro integrantes.

Esta agrupación poeticomusical se caracteriza por difundir incansablemente la música de nuestro territorio, la música folclórica entrerriana, sus compositores, sus letristas y demás. El integrante fundador, Fabián Casals docente de la ciudad de Santa Elena, ha difundido en diferentes escuelas de toda la provincia la historia de la música de la Mesopotamia desde la llegada de los Jesuitas hasta la actualidad, junto a su padre Roque Casals con el libro de su autoría "Panorama de la música en Entre Ríos", por lo que Casals ha ejecutado todos los ritmos asentados en la región. Esta obra y su participación han sido de incalculable valor para afianzar la identidad cultural y musical entrerriana.

Otro de sus fundadores, Hernán Rondan Grasso de la ciudad de Paraná, también docente, ha recorrido por años los caminos de la provincia, llevando banderas Nacionales a las escuelas y difundiendo, también la música y la poesía provincial.

Hace 14 años que se presentaron por primera vez con el nombre de "Entre Ríos y Cantores" y en ese entonces lo conformaban Roque Mario Erazún de la ciudad de Sauce de Luna, Ariel Maidana de Paraná, Hernán Rondan Grasso de Paraná y el Santaelenense Fabián Casals. Es un dato muy importante que dentro de los fundadores figure un santaelenense, porque hace 50 años que Santa Elena inquebrantablemente se ha erigido como bastión, con su Fiesta Provincial de la Chamarrita.

Hoy al grupo, en su nueva formación, lo conforman dos de sus fundadores, Hernán Rondan Grasso, Fabián Casals, y se incorporaron dos Nogoyaenses : Jorge Méndez y Claudio Robalio, Bocha Regner de la ciudad de Paraná, también cultores populares de amplia trayectoria y que con su llegada al grupo han enriquecido esta propuesta. Fundamentalmente se ha incorporado un destaque importante a la literatura, cuyos autores como Carlos Santa María, Víctor Velázquez, Juan Carlos Alcina, Linares Cardozo, Anibal Sampayo, Marcelino Román, Roberto Romani y muchos más son nombrados, recitados e interpretados sobre los escenarios además de la ejecución de las canciones.

Este grupo se ha presentado en los festivales más importantes de la provincia, como son, "La fiesta del Mate", "El Festival del Pan Casero", "La Fiesta de la Chamarrita", "El Festival del Estibador", "Festival del Arenero" y muchos más, entre los que se encuentra el orgullo de haber llenado el teatro 3 de Febrero de la ciudad de Paraná, en dos oportunidades junto a Víctor Velázquez. En esta ocasión los integrantes de Entre Ríos y Cantores invitaron al grupo musical "Mujeres del Litoral" integrada por Diana Zapata de la ciudad de Diamante, María Luz Erazun de Paraná, Noelia Telagorri de Paraná y Araceli Tano de

Hasenkamp, que son otra propuesta de música entrerriana y que juntos presentan el espectáculo "Voces y Sonidos de mi Tierra".

Es indispensable que se ponga en valor la promoción de la identidad cultural, el destaque del trabajo que desde hace 50 años y más, que se realiza por preservar los especímenes musicales autóctonos y de mixtura ancestral, debido a que es necesario ofrecer a las nuevas generaciones modelos de expresiones culturales genuinas, para preservar la identidad cultural de nuestra provincia.

Por tales motivos, solicito a mis colegas de esta Honorable Cámara, el acompañamiento a este Proyecto de Declaración de Interés Legislativo y cultural, dada la trayectoria comprobable e indiscutible de estos artistas, su defensa a la identidad cultural, musical y literaria de Entre Ríos.

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CAMARA DE SENADORES DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS:

PRIMERO: Declarar de Interés Legislativo y Cultural siguiente evento "Voces y Sonidos de mi Tierra", a realizarse el 11 de mayo en el Teatro 3 de Febrero, donde se presentarán dos grupos musicales "Entre Ríos y Cantores", grupo integrado por músicos de Paraná, Nogoyá y Santa Elena; y "Mujeres del Litoral", grupo integrado por mujeres de Diamante, Paraná y Hasenkamp.-

SEGUNDO: comuníquese y remítase a la organización del Evento "Voces y Sonidos de mi Tierra", y los grupos musicales integrantes de dicho espectáculo "Entre Ríos y Cantores" y "Mujeres del Litoral".-